ILIGA FEV

El Universidad de Almería recibe al Sant Cugat en su vuelta provisional a la Ual

TITO S. ALMERÍA

El Universidad de Almería será el único de los tres representantes almerienses en Liga FEV que juegue este fin de semana como local, y lo hará además de nuevo en el Pabellón de la Universidad de Almería, al que vuelve de forma provisional por esta jornada debido a la ocupación hoy del que está siendo su habitual recinto esta temporada, el Pabellón Provincial 'Moisés Ruiz'

Así, a las 17.00 horas el Pabellón de la Universidad de Almería volverá a acoger esta tarde un encuentro de voleibol femenino con el conjunto universitario, que está cuajando un sensacional arranque de temporada en el que acumula cinco victorias y dos derrotas. Enfrente de las universitarias, que tienen la baja de Ana Delgado, estará el Lubesa Sant Cugat, con dos triunfos y cinco derrotas.

En lo que respecta a la FEV masculina, los dos almerienses juegan a domicilio. El Salesianos Jocris, que encadena tres victorias consecutivas (5-2) visita al Puerto Real, debutante que está situado en las primeras posiciones con idéntico bagaje que los almerienses. El Unicaja Albox (2-5) visita al Cáceres 2016 (3-4) con el objetivo de aparcar los malos resultados.